
Eclissi  a  Siracusa,  le
immagini  del  fenomeno
astronomico seguito col naso
all'insù dallo Sbarcadero
L’appuntamento  era  per  tutti  allo  sbarcadero  Santa  Lucia.
Telescopi e vetrini di protezione messi a disposizione dal
Codas  per  consentire  di  seguire  l’eccezionale  fenomeno
astronomico anche da Siracusa. Dalle 9.41 fino alle 11.20
l’eclissi ha tenuto i siracusani con il naso all’insù per
seguire le varie fasi, fino all’apice della copertura sul sole
operata dalla luna, visibile a Siracusa per il 40%. Prossimo
appuntamento con un simile spettacolo nel 2026.
A seguire con curiosità l’eclissi parziale c’erano anche gli
studenti  del  liceo  Corbino  che  hanno  collaborato
all’iniziativa  degli  astrofili  del  Codas,  mettendo  a
disposizione  anche  ulteriori  strumenti  tecnici.

(foto eclissi: Marco Scamporlino)

Siracusa.  Lilt,  settimana
nazionale  della  prevenzione
oncologica:  visite  e
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controlli gratuiti
Scatta  la  settimana  della  prevenzione  oncologica  promossa
dalla Lilt. Appuntamenti anche a Siracusa, sotto la regia del
responsabile provinciale Claudio Castobello. “La prevenzione
sconfigge il cancro. Passaparola!” è lo slogan scelto per uno
dei principali momenti promossi dalla Lega Italiana per la
Lotta contro i Tumori.
La  sezione  provinciale  di  SIracusa  partecipa  all’evento
nazionale attraverso attività di promozione e di educazione e
sensibilizzazione  verso  corretti  stili  di  vita  e  sana
alimentazione.  Coinvolti  tutti  centri  di  prevenzione
oncologica della provincia: si tratta degli ambulatori Lilt.
Sono quattro e in questa settimana saranno ognuno dedicato ad
un diverso aspetto di prevenzione. Il centro di Siracusa,
presso l’ospedale Rizza, si occuperà di visite dermatologiche,
in  particolare  ai  nei.  A  Pachino,  in  via  Aldo  Moro,  gli
specialisti Lilt si occuperanno di corretta alimentazione. A
Canicattini Bagni, in via XX Settembre, l’ambulatorio Lilt
mette a disposizione strumenti e medici per esami del seno.Ad
Augusta, infine, si parla di prevenzione in senso stretto con
gli  specialisti  che  forniranno  consigli  in  funzione  dei
fattori di rischio.
Per usufruire delle visite specialistiche si può telefonare
nelle varie sedi dalle 9 alle 12 e dalle 15 alle 18. Per i
soci Lilt le visite e i controlli sono gratuiti. Associarsi
costa 10 euro.
Intanto  domani  sera,  al  Città  della  Notte  di  Augusta,
spettacolo con Giovanni Cacioppo (Colorado Cafè, ndr) e tanti
altri ospiti. “Ridere fa bene alla salute”, una serata con
incasso  devoluto  alla  Lilt  di  Siracusa  a  sostegno  delle
attività di prevenzione.
Il nuovo centro di Prevenzione Oncologica di Augusta sarà
inaugurato l’11 aprile, al termine di questa edizione della
settimana nazionale per la prevenzione oncologica.
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Siracusa.  Tanino  Firenze
rompe il tabù: "Dimissioni. I
presidenti  delle  Commissioni
facciano un passo indietro"
Con le sue parole ha rotto un tabù. Anzi, di parola ne è
bastata una: dimissioni. Nessuno dei 40 del quarto piano di
Palazzo Vermexio aveva avuto l’ardire di pronunciarla. Lo ha
fatto  il  consigliere  comunale  Tanino  Firenze,  in  quello
stralcio di intervista andata in onda su La 7, durante La
Gabbia.
E a qualche ora di distanza non ha certo cambiato idea. “I
presidenti delle commissioni dovrebbero dimettersi. Tutti. Un
passo indietro sarebbe utile per fare scendere la pressione”,
spiega contattato dalla redazione di SiracusaOggi.it.
“Due commissioni al giorno sono già una follia, figuriamoci
tre. L’errore c’è stato e i numeri sono chiari. Non mi tiro
fuori, anche io sono in mezzo al baillame, sono un consigliere
comunale.  Ma  il  problema  cerco  di  affrontarlo  e  dobbiamo
prendere atto della necessità di un segnale. Non per trovare
un colpevole a tutti i costi, ma un segnale lo si deve dare”,
insiste Firenze.
Poco convinto, comunque, che qualcuno dei presidenti deciderà
di dimettersi dalla carica. “Chiedetelo a loro se lo faranno.
Manca  la  cultura  delle  dimissioni.  Per  dignità  dovrebbero
farlo, per dare dimostrazione di una volontà di cambiamento”,
argomenta il consigliere comunale.
Che ha incassato il sostegno di qualche collega al termine di
una riunione di commissione, questa mattina. “Però mi dicono
che le convocazioni siano diminuite da quando è scoppiato il
caso”,  dice  ancora  Firenze,  componente  della  terza  e
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dell’ottava  commissione.
“Abbiamo sbagliato. Questo è il momento di cospargersi il capo
di cenere. L’errore è evidente. E poi, secondo me, i 656 mila
euro sono solo la punta dell’iceberg…”, butta lì sibillino.
“C’è chi si è dimenticato del posto di lavoro a forza di
commissioni quotidiane. Ne bastano due a settimana e gli altri
giorni  in  ufficio  o  in  azienda,  normalmente.  Non  sono  un
arbitro e non butto la croce addosso agli altri: deve valere
per me per primo. E’ che qua mi sembra che siano tutti troppo
giovani e senza cultura del governo”.

Siracusa. Assistenza gratuita
a  120  soggetti  non
autosufficienti:  progetto
Home Care Premium
Si chiama Home Care Premium ed è il progetto che prevede nove
mesi  di  assistenza  domiciliare  gratuita  per  soggetti  non
autosufficienti.  La  misura  è  rivolta  ai  dipendenti  e  ai
pensionati  pubblici.  All’incontro  erano  presenti  anche  i
tecnici che hanno spiegato nei dettagli il progetto finanziato
con fondi Inps (Gestione dipendenti pubblici), rivolto anche
ai parenti di primo grado degli Statali.
Il Comune di Siracusa, in qualità di capofila del Distretto
socio-sanitario 48, ha ottenuto l’accreditamento al progetto,
con  l’erogazione  di  prestazioni  socio-assitenziali  a  120
soggetti  non  autosufficienti  (minori,  adulti  e  anziani  )
residenti  nei  comuni  del  Distretto:  Siracusa,  Floridia,
Solarino,  Priolo  Gargallo,  Sortino,  Canicattini  Bagni,
Palazzolo Acreide, Buscemi, Buccheri, Cassaro e Ferla.
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Home Care Premium prevede una forma di intervento “mista”, con
il coinvolgimento diretto della famiglia, di soggetti pubblici
e delle risorse sociali del terzo settore. Gli interessati
devono  presentare  domanda  entro  il  31  marzo  e  possono
rivolgersi  allo  sportello  attivo  negli  uffici  del  settore
servizi sociali, in via Italia.
Ai fini della presentazione della domanda, gli interessati
dovranno  essere  in  possesso  della  dichiarazione  unica
sostitutiva finalizzata all’acquisizione della certificazione
Isee, della carta d’identità del beneficiario e del dipendente
pubblico insieme al loro codice fiscale.

Siracusa. Applausi ironici e
insulti  per  il  consigliere
Castelluccio:  "Critiche  si,
ma quelle incivili no"
“Ringrazio quanti hanno voluto esprimermi la loro solidarietà.
Da questo modo di protestare io dissento. Di battaglie in
politica ne ho fatte tante ma sempre in maniera civile”. La
consigliera comunale Carmen Castelluccio commenta così il tran
tran delle ultime ore. E che l’ha riguardata direttamente: non
solo per la partecipazione a L’Arena di Giletti ma soprattutto
per quel video che è diventato virale in poche ore. Si vede
l’arrivo  in  piazza  Duomo  della  Castelluccio  che  entra  a
Palazzo Vermexio dall’ingresso principale, per raggiungere la
sala consiliare. Ad “accoglierla”, alcuni siracusani che si
erano radunati per gridare la loro rabbia.
Applausi  ironici,  parole  al  limite  dell’insulto  e  forse
persino uno sputo. “Io ero lì e nessuno ha sputato verso la
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consigliera”, assicura Massimo, uno dei siracusani indignati.
Lei, Carmen Castelluccio, non vuole soffermarsi sull’episodio.
“Su tutta questa vicenda voglio solo passare un messaggio. Io
e  i  miei  colleghi  siamo  i  primi  a  volere  una  politica
produttiva con atti concreti per migliorare la città. Dobbiamo
certamente migliorare questo tipo di impegno senza mostrare
presunzione o difendere vantaggi che nel ruolo possiamo aver
avuto in passato”, racconta al telefono su FM Italia.
Una sorta di autocritica che non si arresta qui. “Le cose da
correggere ci sono. Se ci sentiamo sotto attacco? Rientra nel
ruolo perchè dobbiamo saper dare risposte concrete. Abbiamo il
dovere di migliorarci e non fare finta di niente davanti alle
critiche.  Accogliamo  le  proteste  e  risponderemo  di
conseguenza, senza paura”. E anche la Castelluccio indica il
mese di aprile come quello in cui diverranno esecutivi i tagli
al gettone di presenza ed alle commissioni, in attesa della
riforma regionale. “La politica deve interrogarsi e non può
non vedere nella protesta il disagio che c’è tra la gente”,
aggiunge la Castelluccio. “Siracusa soffre, noi come politica
dobbiamo alzare il livello della nostra azione. Altrimenti il
malessere produce queste reazioni”.
Il  video  tratto  da  Facebook  sull’accoglienza  della
Castelluccio

Gettonopoli  sempre  in  tv:
Mattino 5 e il dibattito sui
furbetti comunali. Rivedi il
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servizio
L’eco di Gettonopoli non si attenua. E sui media nazionali
continuano a far discutere i numeri del Consiglio Comunale di
Siracusa. Anche la trasmissione Mediaset Mattino 5 è tornata
sull’argomento. Un servizio dal titolo “I furbetti comunali”
ha introdotto un veloce dibattito in studio. A parte qualche
errore di interpretazione dei numeri (1.201 sono le riunioni
di commissione e non di Consiglio), impietosi i commenti. Il
presidente del Codacons, Rienzi, collegato con lo studio ha
invitato  a  modificare  la  legge  auspicando  la  Guardia  di
Finanza in tutti i Consigli Comunali.
Clicca qui per rivedere il servizio e il dibattito.

Rosy  Bindi  e  l'Antimafia  a
Siracusa:  "in  questa
provincia  c'è  della
criminalità  non  mafiosa  ma
che usa metodi mafiosi"
“La mafia è tutt’altro che sconfitta, nonostante l’impegno di
tutti.  Però  appare  indebolita”.  Sono  le  parole  con  il
presidente della Commissione Nazionale Antimafia, Rosy Bindi,
comincia il suo incontro con i giornalisti al termine della
giornata siracusana. Diversi incontri, in via Roma, con il
prefetto Gradone, i rappresentanti delle forze dell’ordine,
magistrati e sindacati.
“In questa provincia c’è della criminalità non mafiosa ma che
opera utilizzando metodi tipicamente mafiosi”, ha spiegato la
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Bindi. Che ha invitato tutti a prestare massima attenzione
“verso  i  settori  più  delicati:  appalti,  amministrazioni
locali, immigrazione”.

Noto.  Un  corto  satirico
girato  in  città  diventa  un
cult,  ne  parla  anche  La
Repubblica
Un cortometraggio satirico girato in città impazza sul web,
tutti  stanno  conoscendo  i  #Terronisti.  Una  coppia  di
“simpatici terroristi” Sarhidd e Turhidd, sono stati inviati
in Italia, a Noto, da Hammamt, per farsi esplodere all’interno
della Cattedrale e del Teatro. I due protagonisti arrivano per
sondare  il  territorio  ma  decidono  di  desistere  dai  loro
intenti a causa dei problemi che già affliggono la Sicilia,
pericolo trivellazioni in primis. Sketch divertenti che da un
lato  sbeffeggiano  l’Isis  e  la  paura  sociale  di  attacchi
terroristici ma dall’altro mettono a nudo le problematiche di
un territorio tanto bello quanto martoriato.
Il cortometraggio è stato prodotto da Frameoff e Axelfilm ed è
il risultato di un workshop che si è svolto durante i giorni
di “Documentaria Noto”, con l’idea di dimostrare come sia
possibile,  attraverso  l’uso  intelligente  del  digitale,
adattare i contenuti del video-share sul web alla scrittura
cinematografica e quindi alla sua proiezione nelle sale.
Il  cortometraggio  è  stato  realizzato  a  novembre,  ma  la
pubblicazione è stata rinviata dopo la strage Charlie Hebdo a
Parigi. Di #Terronisti ha già parlato La Repubblica.
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Corrado Parisi

Il  deputato  Alessandro  Zan
lancia un video-appello per i
due  campani  scomparsi  da
Siracusa
Anche ieri sera il programma di Rai Tre “Chi l’ha visto?” si è
occupato del caso dei ragazzi campani scomparsi da Siracusa.
Alessandro Sabatino (40 anni) e Luigi Cerreto (23) lavoravano
qui come badanti. Ma dal 12 maggio dello scorso anno non danno
più loro notizie (leggi qui). Durante l’ultima puntata del
programma condotto da Federica Sciarelli è andato in onda
l’appello  del  deputato  Alessandro  Zan  (Pd)  che  vi
riproponiamo. Ringrazia i tassisti di Siracusa, ricorda come
ci siano indagini in corso da parte dell’autorità e chiede la
collaborazione di chiunque possa fornire notizie.

Il  futuro  passa  anche  da
Siracusa:  il  progetto
Archimede  Solar  Car
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protagonista all'Edison Pulse
Day
Una  startup  siracusana  in  cattedra  all’Università  di
Catania.L’occasione  la  offre  l’Edison  Pulse  Day,  concorso
dedicato  alle  start  up,  al  mondo  della  ricerca  ed  al  no
profit. L’associazione Futuro Solare Onlus – unica siracusana
no profit iscritta al contest – presenta la sua “Archimede
Solar Car”, un veicolo elettrico alimentato completamente da
energia  solare  diretta,  di  cui  sta  completando  in  questi
giorni  il  prototipo  grazie  all’impegno  e  al  contributo
volontario dei soci.
Nelle  settimane  scorse  anche  SiracusaOggi.it  era  andata  a
conoscere da vicino l’interessane e futuristico progetto. Vi
riproponiamo il video.
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